

Programa Pequeñas Localidades Potrero Grande abre esperanzas para sus habitantes

• Organizaciones de la comunidad colaboran para lograr buenos resultados.



CURICÓ. El programa Pequeñas Localidades Rurales se está desarrollando sin inconvenientes en Potrero Grande, con la finalidad de confeccionar un plan maestro con los proyectos que requiere este sector de la precordillera curicana y para lo cual se dispone de recursos por \$1.300 millones aportados por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo. Este tipo de programa del Minvu tiene por objetivo mejorar la vida de aquellos lugares de menos de 20 mil habitantes, desarrollando adelantos en infraestructura urba-

El director de la Escuela de Potrero Grande, Marco Ramos, junto al docente Leandro Jara de la Universidad Autónoma.

na y habitacional e incentivando el desarrollo de la localidad en diversas áreas como la producción, comercio y turismo. En la gestión de los proyectos están trabajando todos los sectores del quehacer local, entre los que se cuentan los vecinales y educacionales, apoyados por diversos departamentos de la Municipalidad de Curicó, además de los profesionales que aporta el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, ya que el trabajo es muy similar al que se ejecuta en el programa Quiero mi Barrio de la misma cartera.

SECTOR VECINAL
 La presidenta de la Junta de Vecinos de Potrero Grande Bajo, Zaida Gutiérrez, en contacto con diario La Prensa, dio

a conocer que ya se han estado efectuando diversas reuniones de trabajo con la finalidad que todos los sectores de la comunidad tengan participación en la planificación de los adelantos que más se necesitan. También destacó la dirigente el trabajo que están desarrollando con la comunidad los profesionales del Municipio, que compone la contraparte dupla social y urbana, como también el equipo de profesionales de la Seremi de Vivienda y Urbanismo del Maule. La dirigente indicó que los mejoramientos que se deberán ejecutar en la localidad, junto a los programas sociales y económicos que sean necesarios, deberán transformar positivamente a Potrero Grande, localidad que tiene todas las condiciones para lograr un mejor desarrollo, especialmente en lo relacionado con el comercio, la producción y el turismo.

EDUCACIÓN

Por su parte, el director de la Escuela Potrero Grande, Marco Ramos, quien también forma parte de los equipos de trabajo, explicó a diario La Prensa que en el sector se han realizado una serie de reuniones con la participación de representantes de diferentes organizaciones comunitarias y públicas, con las que se pretenden desarrollar los proyectos de inversión. Las necesidades que han planteado los vecinos tienen que ver con temas



La presidenta vecinal Zaida Gutiérrez, es parte del consejo local que lleva adelante los primeros pasos del programa.

de seguridad, mejoramiento de veredas, iluminación pública, hermoseamiento y diversificación de entretención en plazas públicas, desarrollar proyectos que promuevan el turismo y la atención al visitante (restaurantes, cabañas y habitaciones para arriendo), entre otras.

Marco Ramos agregó que existe la posibilidad de desarrollar algún proyecto con la Carrera de Educación Física de la Universidad Autónoma de Talca, que podría ayudar en la habilitación de senderos para realizar caminatas en terreno de la escuela.

Destaca que se puede promover el turismo deportivo, convirtiendo el cerro de la escuela en un lugar para los deportistas que gustan del trekking e incluso senderos para ciclistas, incluyendo información sobre la flora y fauna de la localidad, proyecto que también está en estudio.

La oficina del programa -informó el director- funcionará en el Centro Educativo de Potrero Grande en una de las dependencias de las que antiguamente se utilizaban como casa para los profesores, la que debe ser habilitada pronto para que comience a funcionar en marzo próximo.



Los bellos parajes de Potrero Grande son importantes para el desarrollo del turismo de este sector.